



Georges Clemenceau

Né en 1841

Mort en 1929

Nationalité : française

Profession : médecin puis politicien

En 1906, il est nommé ministre de l'intérieur. Il devient rapidement président du conseil et entreprend notamment une importante réforme des polices.

Alors qu'il se surnomme lui-même « le premier flic de France », Clémenceau soutient la fondation de la police scientifique et des Bridages du Tigre. Il démissionne en 1909 et reprend une activité de journaliste.

En 1917, le président Poincaré le choisit comme président du conseil mais aussi comme ministre de la guerre. A la fin de la 1ère guerre mondiale, en 1918, il est surnommé cette fois le « Père la Victoire ». Clemenceau a vécu durant l'EPOQUE CONTEMPORAINE.

